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Da bin ich bei Dir. Ich mag mein Z170, dass echt ohne Murren 5 Jahre hinter sich hat. Aber wie
oben bereits geschrieben, gibt es eine "Generationsvererbung", weil es da einfach einen
uralten Q6600 Kübel mit 8GB gibt , der nach Rente schreit 

Aber die 12. Gen hat einfach den Wumms, der bisher noch ausblieb. Auch in puncto Strom 

Geekbenches mit einem 6700k zu 12700k haben aber schon einen großen Unterschied.

PS: Die Entscheidung ist vor 1h gefallen: ein Gigabyte Z690 UD DDR4, dass wie ein kleiner
Underdog mir über den Weg lief, und auf einmal der Favorit wurde. Ein guter Querschnitt aller
vorher ausgewählten Boards mit einem soliden Powerdesign. Es hat ja auch hier bereits bei 2
Usern ein Zuhause gefunden.

Dann bleibe ich GB erstmal treu 

Und das mit der Migration von 2080ti + RX590 > 6800 XT wird bei Zeiten auch in Angriff
genommen. Gut wäre natürlich jetzt beide für gutes Geld zu verkaufen und dann bei
zunehmender Talfahrt der Preise auf 6800XT umzusteigen. Aber hier macht mir wohl ggf. die
aktuelle Situation einen Strich durch die Rechnung mit weiter steigenden Preisen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55504-umstieg-bevor-der-zug-abf%C3%A4hrt-z170-z490-
z590/?postID=739789#post739789
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